

Por omisión involuntaria, cuando en el número anterior de BESANA dimos la noticia del acto que, a modo de Mesa Redonda y bajo el título de “EL MUNDO TAURINO”, se celebró en nuestra Casa el pasado mes de abril, en el que intervinieron las destacadas personalidades de la Fiesta Nacional que allí detallábamos, no dijimos que dicho acto fue organizado por el columnista y coleccionista de temas taurinos, y socio de nuestra entidad, **Rafael Antequera Serrano**, quien ocupó un lugar preeminente en la mesa presidencial. Subsanao el involuntario error, pedimos disculpas a Rafael.

Considerando especial lectura poética la que, como selección de sus poemas hizo en la Biblioteca Nacional nuestro Vicepresidente 2º, **Nicolás del Hierro**, queremos traer aquí la noticia. La lectura, celebrada pasado 29 de septiembre, se integraba en el ciclo titulado “Poetas en vivo” que, en colaboración del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y la propia Biblioteca Nacional, organiza y patrocina la Obra Social de CAJA MADRID. El salón, con una capacidad para unos doscientos espectadores, estuvo totalmente lleno y se recuerda el aplauso final como uno de los más prolongados de los ciclos. Coordinó el acto y presentó al poeta el director de “Poetas en vivo”, don Enrique Gracia Trinidad.



El pintor Fidel María Puebla y nuestra Casa han firmado un convenio en el que, como cuota anual de asociado y en el mismo periodo de los doce meses, el artista donará a nuestra entidad uno de sus cuadros para que éste sea rifado en beneficio de la Casa. El efecto del compromiso comenzó a regir desde el momento en que fue adquirido, obrando ya en nuestro poder el primero de sus cuadros (valorado en torno a cien mil de las antiguas pesetas), cuyas papeletas para el sorteo se hallan ya a la venta al precio de un euro.

Profeta en su tierra. Esto que tan difícil es conseguir, ha roto su tradición en nuestro Vocal de Prensa y Relaciones Públicas, **Francisco de la Torre y Díaz-Palacios**, pues el pasado día 7 de septiembre

pronunció el Pregón de las Fiestas Patronales de Cuerva, pueblo donde tiene enclavadas sus raíces y del que se considera, porque allí nacieron sus padres, aunque circunstancialmente no lo hiciera él; pero allí tiene su casa, su bohemio rincón creativo, allí pasa prácticamente todos los fines de semana y allí, en Cuerva, transcurren de su veraneo la placidez de las horas mientras se envuelve en libros y crea sobre los folios y cuadernos.

La ACMET, Asociación Castellano-Manchega de Escritores de Turismo, tan vinculada a nuestra Casa y de la que forman parte como asociados y directivos buen número de miembros de nuestra entidad, celebró, el día 15 de noviembre y en el pueblo toledano de **Los Yébenes**, una jornada de promoción turística de la ciudad y su comarca, bajo el patrocinio del Ayuntamiento local, concelebrando al tiempo su anual asamblea con renovación de su Junta Directiva, quedando ésta prácticamente integrada por socios y directivos de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid.

Don Jesús Sevilla Lozano ha sido nombrado Director de la Academia de la Hispanidad del Capítulo de Nobles Caballeros de la Reina Isabel La Católica, en uno de cuyos primeros actos, concretamente el celebrado el pasado día 22 de noviembre en el Castillo de La Mota, fueron investidos Caballeros y Damas del Capítulo, entre otras personalidades, los socios de esta Casa, Enrique Domínguez Millán, Francisco de la Torre, Emilio Ruiz Parra y Franca López Figueroa.